



Uli Groeben und Sonja Wutz werden den Jugendchor leiten und freuen sich auf zahlreiche Teilnahme bei der Probe am kommenden Mittwoch. Aufn.: privat

Kalkspatzen gründen Jugendchor

Namenswettbewerb zum Probenauftritt

Painten (hs). Der Männergesangsverein „Paintner Kalkspatzen“ bekommt Nachwuchs. Im 39. Jahr nachdem der mittlerweile über die Gemeindegrenzen hinaus bekannte Männerchor aus der Taufe gehoben wurde, steht die Gründung eines Jugendchores kurz bevor. Sonja Wutz aus Painten und Uli Groeben aus Ihrlerstein werden die Leitung und Ausbildung übernehmen und laden am kommenden Mittwoch Jugendliche ab 14 Jahren zur ersten Gesangsstunde ein.

Schon seit längerer Zeit hat sich Vereinsvorsitzender Franz Wutz mit dem Gedanken getragen, jungen Leuten in Painten die Möglichkeit zu bieten, in einem Chor unter qualifizierter Leitung singen zu können. Wenn sich daraus für den Paintner Männerchor der eine oder andere Nachwuchssänger ergibt, würde sich der Sängervorsitzende natürlich umso mehr freuen. Nahezu ein halbes Jahr hat er nach einem Chorleiter gesucht und steht nun kurz vor seinem Ziel, denn Tochter Sonja Wutz und Uli Groeben aus Ihrlerstein haben signalisiert, die Gesangsausbildung und die Leitung der Nachwuchs-Gesangsgruppe zu übernehmen. Gemeinsam wollen sie Burschen und Mädchen ab 14 Jahren aus Painten und Umgebung dazu bewegen, Musik zu machen. Wenn auch der Jugendchor organisatorisch zum Männerchor zu zählen ist und somit dem Bayerischen Sängerbund und dem Deutschen Chorverband angehören wird, soll er musikalisch eigenständig arbeiten, betonte der Sängervorstand Franz Wutz.

Glücksgriff bei Chorleiterwahl

Mit Sonja Wutz und Uli Groeben haben die Kalkspatzen bei der Chorleiterwahl einen wahren Glücksgriff gelandet, denn beide sind Herzblut-Musiker und auf dem besten Weg, ihr Hobby zum Beruf zu machen. Während Sonja Wutz derzeit an ihrem Abitur im Leistungskurs Musik arbeitet, ist der von der „Storming Band“ bekannte Sänger Uli Groeben momentan dabei, die Ausbildung zum Gesangslehrer für Privat- und Musikschulen zu absolvieren. Welche Musikrichtung der Chor einschlagen wird, darüber gibt es keine konkreten Vorgaben. Vielmehr werden die beiden Chorleiter auf die Wünsche und Vorstellungen der Gesangsgruppe eingehen und Lieder sämtlicher Musikrichtungen einstudieren und zum Besten geben.

Der erste Probeabend findet am kommenden Mittwoch um 18.30 Uhr in der Turnhalle des BRK-Kindergartens „Villa Kunterbunt“ statt. In diesen Räumen werden die jungen Sängerinnen und Sänger dann wöchentlich ihre Stimmbänder schwingen und natürlich ab sofort auf ihren ersten Auftritt hinarbeiten. Wenn auch der Jugendchor zu den „Paintner Kalkspatzen“ gehören wird, soll er einen eigenen Namen bekommen. Dabei zählt Franz Wutz auf die Kreativität der jungen Sängerinnen und Sänger und wird deshalb zum Probenauftritt einen Namenswettbewerb veranstalten. Für den besten Vorschlag, der natürlich den Bezug zu den Paintner Kalkspatzen herstellen soll, winkt ein schöner Preis, versprach Wutz.